
In einfacher Sprache: 

Unser Projekt

Unser Ziel: 

Wir eröffnen in Annaberg ein HOTEL mit einem CAFE. 

Das Besondere: 

Menschen mit Behinderungen und Menschen ohne erkennbare

Behinderungen arbeiten dort gemeinsam.

Dazu haben wir ein HAUS gekauft. 

Das Haus ist sehr alt. 

Es muss noch viel gebaut werden. 

Aber es gibt viele Möglichkeiten. 

Unsere Ideen:

 Das Cafe hat eine Sonnen-Terrasse.

 Im Hotel kann man für wenig Geld schlafen.

 Jeder findet sich in den Räumen gut zurecht.

 Es gibt einen Raum für unterschiedliche Veranstaltungen. 

Zum Beispiel Feste oder Besprechungen. 



Jeder soll alles nutzen können. Auch Rollstuhl-Fahrer und 

Menschen, die blind sind.

Deshalb überlegen Menschen mit Behinderungen und 

Menschen ohne Behinderungen zusammen: 

Was brauchen wir?

Wie sollen die Räume aussehen?  

Für unser Ziel brauchen wir viel HILFE und auch GELD. 

Wir suchen Helfer, die sagen: Das ist uns wichtig!

Wir freuen uns, wenn du sagst: Ich bin dabei!

DANKE!

Text: Anne Lötsch, Sonderpädagogin

Nach einer Vorlage von: Katja Seifert
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